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国際会長 ： Joan Wilson （カナダ）「私たちの未来は、今日より始まる」

アジア地域会長 ： Tung Ming Hsiao （台湾）「ワイズ運動を尊重しよう」

東日本区理事 ： 利根川　恵子（川越）「明日に向かって、今日動こう」

関東東部部長 ： 片山啓（茨城）組み合わされ、結び合わされて、造り上げられてゆく」

クラブ会長 ： 峯岸友彦　「焦らず細部まで確実に、楽しく全員で大胆に」

CHARTERED 2014CHARTERED 2014

今月の聖句

平和を実現する人々は、幸いである

　　　　　　     マタイによる福音書５章９節

HEADLINES

［スマイル］

7月

累計

［プルトップ］

7月

1,800円

3,329円

4.2kg

合計 54.2kg

［ロールバック

マラリア資金］

［2016-2017年度役員］

累計 0円

7月 0円
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中道 幸子

岡田 光功

堀江 和広

7月例会

出席者・・・・・・・14名

在籍数・・・・・・・18名

ゲスト・・・・・・・・・1名

メーキャップ・・・・0名

会員出席率・・・・77%

［強調月間］ 2016

August

8月5日発行

CS

先日のクルーの集まる1泊2日の合宿で東京ベイサイド・ワイズメンズクラブの目指す姿を認識しました。

我々ベイサイドは、地域・国際社会に奉仕する国際的なボラティア団体であり、地域・隣人への熱心な奉仕活動を

行う団体です。江東区湾岸エリアの地域の人、こども園や家族の隣人に信頼される存在となることが目指すべき姿

です。

我々が考えるＣＳ活動は、地域の特性・湾岸エリアならではの奉仕活動を展開していくことが望ましいと考え、水彩

都市江東区には、川・運河が多く海が近いエリアでもあるため、２０２０年のオリンピックへ向けて海外の来訪者が

増える街でもあり、地域の街や川をキレイにするクリーン作戦を今年の秋ごろから展開していくことがよいと考えて

おります。

今後は、そのクリーン作戦を定着化させイベント化していくことで、メンバーだけではなく地域の方々に参加して頂き、

周辺の大学・高校生にも参加を促し世代を超えた「人の集い」をつくっていくことで更なる地域のＣＳ活動として発展

していくことを願います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                                                                                                   藤原　宏隆

【7月 本例会にて】［8月例会］

［例会］

2016年8月18日（木）19：00～22：00　こども園

7778
・ 開会点鐘

・ ワイズソング

・ ワイズの信条

・ 会長挨拶

  （前回議事録確認）

・報告項目　

1. 役員会と本例会に関して

2. 江東･ひがし･ベイサイド同例会について

3. ユース事業例会開催に関して

4. グランチャ祭り実行委員会からの報告

5. 9月マルシェの確認

6. 公団東雲祭りの確認

7. しののめ祭りの確認

8. 各委員会からの連絡

　　・ マルシェ（浅野氏）

　　・ ブリテン（吉田氏）

　　・ CS（工藤氏）

　　・ 会員増強（小林氏）

　　・ ファンド（岡田氏）

　　・ 広報（佐竹氏）

　　・ メネットBD（木澤氏）

9. 9月以降のスケジュール確認

・ スマイル

・ 開会点鐘

7月23日土曜日、朝9時からの例会出席は初めての経験。

会場の「しののめYMCAこども園」は、12年程前自宅と事務所の移転先として真剣に検討した東雲キャナルコート

の直ぐ傍、ここは昔工場倉庫街でしたが、開発が進み今は都内住みたいランキングに載る人気のデザインされた

新しい街である。

席に着くと既にメーキャップカード（ベイサイドクラブ発行1号）と新年度初の例会での報告事項と協議事項が網羅

された資料等が完璧に用意されていた。クルーと呼ばれるメンバーの皆さんは私からするとワイズ入会時を思いだ

すほど若いこともあり、部屋に差し込む朝日の中で素晴らしく新鮮な雰囲気でした。少し緊張気味の峯岸新会長の

点鐘で定刻に始まった例会で特筆すべきは独自に編み出された「ベイサイドの信条」の唱和。そして、クルーの皆さ

んが報告協議された内容は、この信条を体現している子供たちの未来を考えたCS活動。真摯な取り組みと情報

発信の姿勢に（10月8日の東新部部大会の一般公開RBMプログラムに向けて）大きな刺激を受け、細部まで確実

にと、思い新たにしました。

                                                                                                                                     東新部部長　細川　剛

【東京ベイサイドクラブ本例会訪問記】

【新たなCS事業の展開を求めて】

峯岸 友彦

藤原 宏隆

安齋 一徳

村田 拓彦
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太陽のマルシェ

次回出店は9月を予定

YMCAニュース

1. 来る9月22日に行われる「第30回東京ＹＭ

ＣＡチャリティーラン」開催に向け、現在実

行委員会が組織され、その準備が進めら

れている。こども園からは実行委員として

中村明弘先生が関わっている。また今大

会は30回記念大会のため、元全日本バ

レーボール代表選手である、川合俊一氏

を大会アンバサダーとしてお願いをしてい

る。

                                                        　　    

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　堀江和広

8月予定

 ８月１８日  （木）  本例会

9月予定

　　９月３日    （土）　しののめ秋祭り （こども園）

　　９月１０日 （土） 太陽のマルシェ ・ 公団東雲祭り

　　９月１１日 （日） 太陽のマルシェ

　　９月１５日 （木） 役員会

　　９月２４日 （土） 本例会 （関東東部部長訪問）

ベイサイド ワイズメンズクラブの資金獲得活動として、7/9-10の2日間、勝どき児童公園で開催された太陽のマルシェに出店しました。

今回は北海道とかち観光大使にご協力頂き、季節の野菜として北海道帯広産のトウモロコシ、また流氷ドラフトビールを販売しました。

初日の天気予報は梅雨曇り、雨風も強まる中で残念な中止となりました。

翌日は打って変わって雲ひとつない晴天に恵まれ、2日分の商品を売り切るべく、参加メンバーはお客様をお迎えしました。トウモロコシは粒がしっかりしており生で食べても

甘く、同じくトウモロコシを扱う他店もある中順調にご購入頂きました。俳優の伊吹吾郎さんも遊びに来てくださり、楽しい雰囲気で記念撮影！30度を超える真夏日にも助けら

れ流氷ビールも好調な滑り出しとなり、結果終了時刻を前に余裕をもって全商品を完売することができました。参加メンバーの顔は朝からの疲れとともに売り切った達成感

で満たされ、季節の変わり目の変わり目を感じた、暑い1日でした。                                                                                                                                                                                        

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　吉田知水

7月17日Conti多摩センターで行われました。東京多摩みなみワイズメンズクラブのチャーターナイトに峯岸会長、工藤、

安齋の三名で出席してきました。

私はチャーターナイトへの参加が初めてだったこともあり、色々な事が初めて尽くしで緊張の連続でありました。その中

でクラブ設立までの経緯や多くの方からの祝辞を拝聴しながら、ワイズメンズの歴史も少しながら触れることができま

した。

第２部では、多くの方とお会いし色々なお話をお伺いすることができ、とても有意義な時間を過ごすことが出来ました。

私は東京ベイサイドワイズメンズクラブ設立時の経緯や苦労話など設立時メンバーに改めて伺いたいと思いました。

また、チャーターナイトもこんな感じだったのかなと、想像しつつ東京ベイサイドワイズメンズクラブも3年目に入りました。

今回の経験をよい刺激と受け止めて活動していきたいと思います。

                                                                                                                                                         　安齋一徳

来たる10月22日のグランチャ東雲秋祭りに向けて、7月20日に第2回実行委員会が開催され、6月の第1回委員会で決

定したテーマ「わが家でわっしょい！」に沿った当日の運営、出展ブース、目玉商品等の検討を進めました。

昨年の実行委員長である安齋氏、佐竹氏から多くのサポートを頂いて、昨年よりも準備を前倒しで進めることができて

います。また、グランチャ東雲スタッフ側から各ブースのボランティアリーダーをベイサイドクルーに担って欲しいとの要

望があり、委員会に出席していた峯岸会長から要望を快諾する旨、お伝え頂きました。

昨年までのベイサイドクルーの皆さんの働きが、グランチャ側に高く評価され、今年もより一層期待されていると感じま

す。次回以降の実行委員会で、グランチャ、ベイサイドクルーの気持ちを一つにして、本番に向けて進んで行きましょう！

わっしょい！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                                                                                                         小林正輝

【太陽のマルシェ】

【東京多摩みなみワイズメンズクラブ　チャーターナイト】

【グランチャ東雲 秋祭り実行委員会】


